



Tous ensemble vers le championnat de France

publié le 06/09/2020

Lors de la représentation qui s'est déroulée jeudi 13 avril au gymnase de Champagne-Mouton, c'est après une belle performance de la chorale du collège, que l'équipe d'aérobic a effectué son dernier test avec brio.

En effet, les élèves se préparent pour le grand jour, avec une dose de confiance en plus, de belles images en tête et une grande joie de pouvoir saisir leur chance et représenter fièrement le collège de l'Argentor à Mulsanne (proche du Mans), les 22-23 et 24 mai. Un grand bravo et un grand merci à tous, élèves, parents, enfants, amis, professeurs et personnels pour votre soutien, quel qu'il soit ! A suivre...



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.